

# 花の街

10.19 ロンドン補 2024. 7. 13 AL Naito

## オリンピック精神でやめじもう

- ◇ 和田ロンドンは4ヶ月の旅住です。前3ヶ月は遠の時も休期内は一夜も滞り一泊帰国しませんが、本帰国時に時と浦島太郎が驚きより樂(み)にいやらしく、かつての帰国時は、歌と切符が買えなかったこともありましたし、スマホやNFTが急速に発達していくに時もありました。
- ◇ 前回帰国時に寺に知ったのは、「史上」ということはでした。元は何気ない一言だったり、ちよつとすこぶるやうになりまくり、反対に「神代史」も耳にしました。これも、ちよつと良い音節や文字でうにりまくり。
- ◇ この両極端なことは代表されるのに不適日本人はいつ間にかさいやまと周囲に対してすぐには諒解する国民性をもつてゐます。尊敬せず、まだ待てない国民性をもつてしまひます。
- ◇ さて、オリンピックが終りました。海外での9月、冬も含めると5ヶ月のオリンピックになりました。この夏休みはトップアスリートの方々と精一杯元気にしていきたいと思います。  
ケベレタンはこう言っています。

スポーツを通じて、身を向上させ、更には文化・国籍などの差異を超えて、友情、連帯感、フェアプレーの精神をもって理解(あう)ことで、辛く(よし)いせらるる実現に貢献する

オリンピックの理想は、人間を作ること。

つまり、参加までの過程が大事である。

海外にいるみなさんだからこそ、この言葉が  
更にひびきますよね。

